

Xavier Garcia

GAFAS ALTA GRADUACION



L

a idea de lanzar los modelos para alta graduación surgió de un amigo el cual tenía una necesidad de dioptrías muy grandes.



En su momento se lanzaron tres modelos para satisfacer su necesidades. Siendo conscientes que el mercado era escaso, se decidió “modernizar” el producto, sacrificando un poco la ligereza del conjunto montura lente, pero minimizando la parte ortopédica. Hasta hoy, cada nueva colección contiene al menos uno/dos modelos también incluido para alta graduación.

Todos estos modelos están pensados para minimizar el grueso de la lente. Por ese motivo son modelos de calibres pequeños con puentes grandes.

Además, para aligerar el peso de las monturas en acetato, hemos desarrollado soluciones en metal.

Uno de los valores fundamentales en Xavier Garcia es la representación de un estilo único obtenido con una combinación de colores y formas, resultado de un minucioso proceso de diseño, fabricación y producción. Nuestras gafas de alta graduación son una combinación de moda, colores, necesidad y sentido práctico.



IDEACION
PROCESO Y DISEÑO
ESTILO UNICO